
平成２７年度第９回滝沢市教育委員会議定例会会議録  

 

１ 日  時  平成２７年１２月２２日 午後１時３０分  

２ 場  所  滝沢市役所 ３階 庁議室  

３ 出席委員  委員長 佐藤恭孝  

委員  菊池直子  

委員  飯島仁  

委員  菱美貴子  

        教育長 熊谷雅英  

４ 説明のために出席した職員  

        教育次長          野中泰則  

教育総務課長        小川 亨  

        学校教育指導課長      泉澤 毅  

        生涯学習文化課長      角掛 実  

スポーツ推進課長      日向由和  

        給食センター所長      黒沼 弘  

５ 議題及び議事の大要  

委員長 これより平成２７年度第９回滝沢市教育委員会議定例会を開催します。  

      （開会時刻 午後１時３０分）  

委員長 本日の出席委員は定足数に達していますので会議は成立します。  

委員長 日程第１。会議録署名委員の指名についてお願いします。  

教育総務課長 菱委員にお願いします。  

委員長 それでは本日の署名委員は菱委員にお願いします。  

委員長 日程第２。会期の決定については本日１日としたいと思います。これにご異議ござい

ませんか。  

      （全員異議なし。）  

委員長 それでは会期は１日とします。  

委員長 日程第３。教育長の事務報告をお願いします。  

教育長 ３点について、報告いたします。  

１点目ですが、１２月１４日から１６日まで市議会１２月会議が開催されました。ま

た、各自治会の市政懇談会があり、滝沢中央小学校の建設について次のように述べてい

るところであります。  

「２年間の延期として平成２９年度着工を目指し、来年度実施設計とすべく、６月には

補正対応したいと考えている。現在、工事費の削減に向けて検討を重ねている。最終的

な判断は５月にしたい。具体的になった時点でＰＴＡ、地域に説明したい。」と説明し

たところであります。  

 ２点目です。１２月５日「滝沢学びフェスタ」が開催されました。幼稚園、小中学校、

高校、大学、睦大学の発表があり、まさに生涯学習発表会となりました。実践区の発表

では、今年から共通テーマとして「情報機器との正しい向き合い方」についての実践報

告がされました。姥屋敷小中学校は、小中学校の子どもの他、地域の方を含め総勢５０

名が会場の皆さんを巻き込んだステージ発表を行い、地域力のすばらしさを披露してい



ただきました。  

 ３点目ですが、市長と中学生との「お気軽トーク」が各中学校で開催され、私も同行

させていただき、中学生との話し合いを楽しむことができました。中学生から「滝沢の

良いところは何ですか」の質問に対して市長からは、「１万人の人口から５万５千人の

人口になったのは、滝沢の人たちが他所から来た方を受け入れる心の広さ」との話を聞

き、雄大な岩手山を見て暮している滝沢市民の懐の広さを改めて感じたよい会となりま

した。また、中学生にも滝沢の良さを再認識する機会となったと思います。  

以上、報告させていただきます。  

 委員長 何か質問ございますか。  

      （な し）  

委員長 それでは日程第４。選挙第１号 滝沢市教育委員会委員長の選挙について、事務局の

説明を求めます。  

 教育総務課長 （資料により説明する。）  

委員長 以上で説明が終わりましたけれども、委員長の任期が１２月２２日で、その後任者を

決定するものであります。方法につきましては投票と指名推薦の２つの方法があります

がどちらに致しましょうか。 

委 員 指名推薦でお願いします。 

委員長 指名推薦の声がありますので、指名推薦ということで異議ございませんか。 

（全員異議なし） 

 委員長 それでは推薦をお願い致します。 

委 員 佐藤委員にお願いしたいと思います。  

委員長 他にございませんか。  

     （なし） 

委員長 私の推薦がありましたが、お諮りしたいと思います。 

（全員異議なし） 

委員長 よろしいでしょうか。それでは私佐藤が委員長に決定致しました。引き続きよろしく

お願い致します。 

教育総務課長 任期については、平成２７年１２月２３日から平成２８年１２月２２日まで

の１年です。  

委員長 それでは日程第５。選挙第２号 滝沢市教育委員会委員長職務代理者（第１順位者）

の選挙について、事務局の説明を求めます。  

教育総務課長 （資料により説明する。）  

委員長 以上で説明が終わりました。お謀りしたいと思います。方法としては投票と指名推薦

の方法がありますが、どちらにいたしましょうか。  

委 員 指名推薦でお願いします。  

委員長 指名推薦という声がありましたが、指名推薦でよろしいでしょうか。  

       （全員異議なし）  

委員長 それではどなたかを推薦をお願いします。  

委 員 菊池委員さんにお願いします。  

委員長 菊池委員さんの推薦がございました。いかがするかお諮りします。  

（全員異議なし）  



委員長 菊池委員を第１順位者として決定しました。よろしくお願いします。  

教育総務課長 任期は平成２７年１２月２３日から平成２８年１２月２２日までとなっており

ます。  

委員長 それでは、次に移ります。日程第６、事務報告１ 滝沢市議会定例会１２月会議につ

いてを議題とします。事務局の説明をお願いします。  

教育次長 （資料により説明）  

委員長 何かご質問はございませんか。  

     （なし）  

委員長 以上で本日の教育委員会議を終了します。  

        （閉会時刻 午後１時５５分）  

 

 

６ 会議録作成者 教育長 熊谷 雅英  

 

 

７ 会議録署名委員  

 

   教育委員  

 

   教 育 長     


